Chers parents, enfants, jeunes, catéchumènes, catéchistes, accompagnateurs, Chères familles,

Voilà, nous nous sommes mis en route vers Noël! Dans nos maisons, dans nos villages ou dans les rues de nos villes, dans les magasins et peut-être même aussi à l'école, nous avons préparé nos plus belles décorations pour accueillir avec joie la naissance de Jésus. Nous sommes dans l'attente de cette bonne nouvelle : à Noël Dieu vient nous rencontrer.



Durant ce temps d'attente, qu'on appelle le temps de l'Avent, nous vous lançons une invitation : et si en famille ou avec des amis ou bien même seul, nous allions jusqu'à l'église la plus proche de chez nous pour contempler la crèche ? Si nous osions prendre quelques minutes pour y déposer nos attentes et nos souhaits et confier nos vies au Seigneur ?

Si vous acceptez de relever ce défi, vous trouverez près de la crèche à l'église une petite fiche toute prête pour vous aider à vivre ce temps de prière.

En quittant l'église, n'oubliez pas d'emmener avec vous un retable à colorier et à déposer chez vous, près de votre crèche : il accompagnera votre route jusqu'à l'Epiphanie!

Serez-vous prêts à relever ce défi et à inviter d'autres autour de vous à vous accompagner ? Nous pensons que oui ! Bon chemin d'Avent à chacun !

Les Services diocésains de la catéchèse, du catéchuménat et le P. JC Neveu

Avant de nous rendre à l'église pour prier près de la crèche, nous prenons quelques instants pour réfléchir à ce que nous voulons confier au Seigneur : un souhait, une attente, une intention particulière que nous inscrivons sur l'étoile avant de la déposer à la crèche. Nous pouvons aussi tout simplement y déposer une photo de la famille, un dessin, une fleur...

